
Ratsherr Delfs hat zunächst unter TOP 19 für die TOPs 19 und 20 einen Änderungsantrag 

eingebracht, diesen dann jedoch nach einer kurzen Diskussion zurückgezogen. 


